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EMENTA: Informações referentes às 
irregularidades no pagamento de serviços 
adicionais realizados pelo Cismetro.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

 

          Após recebermos informações de irregularidades referentes aos serviços 

prestados pelo Cismetro ao Município, onde nos foi relatado a existência de um 

grupo de WhatsApp intitulado "Enfermagem UPA". Este grupo é frequentado por 

funcionários da rede pública de saúde e tem sido utilizado como meio de 

comunicação entre os funcionários e o responsável pela unidade de pronto 

atendimento. De acordo com a denúncia (foto anexa), foi divulgado no grupo que 

estão precisando de 5 técnicos de enfermagem, que já estão em Valinhos pela 

Empresa  Cismetro, com a descrição de que o pagamento seria "à parte", e não 

incluso no faturamento da UPA. Diante disso, levantamos as seguintes questões.

O vereador FRANKLIN, no uso de suas atribuições legais, requer nos termos 

regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à Excelentíssima

Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

1) O grupo de WhatsApp "Enfermagem UPA" é oficialmente reconhecido pela 

administração da Unidade de Pronto Atendimento/Secretaria da Saúde ou é um 

grupo informal formado por funcionários da UPA?

2) Existe alguma política institucional que regulamente o uso de grupos de 

comunicação entre funcionários do Cismetro? Se sim, essa política permite a 

discussão de assuntos relacionados ao recrutamento de profissionais de saúde ou 

contratações adicionais fora dos canais oficiais de comunicação?
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3) Há registros ou confirmação da existência da conversa mencionada no 

grupo de WhatsApp, na qual se solicitam técnicos de enfermagem com a condição 

de que o pagamento seja "à parte" e não incluído no faturamento da UPA?

4) Qual é a prática habitual da municipalidade em relação à contratação de 

profissionais de saúde adicionais? Essas contratações geralmente são conduzidas 

por meio de canais oficiais e estão sujeitas a processos de seleção formais?

5) Qual é a política da municipalidade em relação à remuneração e registro de 

horas trabalhadas para funcionários adicionais contratados pelo Cismetro para 

atender às demandas da unidade? Isso inclui a possibilidade de pagamento "à parte" 

fora dos registros oficiais de faturamento da UPA?

6) De acordo com a mensagem em anexo, como será efetuado o pagamento 

adicional?

7) Qual é a forma de pagamento definida para os serviços adicionais, 

considerando que não será incluído no faturamento da UPA?

8) Existe algum contrato ou acordo estabelecido entre a CISMETRO e os 

funcionários participantes dos serviços adicionais para regulamentar o pagamento "à 

parte"? Se sim, quais são os termos desse contrato?

9) Quais são os critérios ou padrões utilizados para determinar o valor do 

pagamento adicional aos funcionários?

10) Como é garantida a transparência e a integridade no processo de 

pagamento adicional, considerando que não está vinculado ao faturamento oficial da 

UPA?
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11) Qual é o valor do plantões adicionais para os funcionários da Cismetro, 

conforme descrito na denúncia? Como esse valor foi determinado e qual é a base de 

cálculo utilizada para estabelecer o pagamento adicional?

12) Qual foi o valor individualmente pago a cada funcionário do Cismetro que 

participou dos serviços adicionais que foram oferecidos na mensagem do 

WhatsApp? Enviar lista detalhada dos valores pagos a cada funcionário, 

identificando-os individualmente.

Justificativa: 

Diante do recebimento de várias denúncias sobre o assunto em questão e 

considerando a legítima preocupação dos munícipes quanto ao uso adequado dos 

recursos públicos, o vereador apresenta este requerimento com o intuito de 

promover o acompanhamento e a fiscalização das atividades pertinentes. Tal 

medida está em conformidade com o exercício da função fiscalizatória atribuída pela 

Constituição Federal e pela Lei Orgânica do Município. 

Valinhos, 09 de abril de 2024.

Franklin Duarte de Lima
Vereador



   E [ Enfermagem UPA 
Estão Precisando de 5 técnicos
de enfermargem, que já estão em
Valinhos pela EMPRESA.
Pagamento será a parte, não incluso
no Faturamento da UPA.

ocorrera nos dias :

18(O) - (AE)
19 E- (

Upinha)HH
20(O
21 0-(CR
22 -(O)
25 O - (

Upinha)

2 6- O - (

ES)
27 0 7(O
28-

E) Mensagem Ss 0 0 O
« 

< a

Proc. Leg. nº 1852/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

Página 4 de 4
Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX:(19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br


	Sino.Siscam.ChaveArquivo: B91F864V6FK6T90B
		2024-04-09T19:39:27-0300
	Câmara Municipal de Valinhos
	Assinatura




